

Residential precautions

- Keep door locked even when at home;
- Never open a door automatically. Use the peep-hole, or open the door with the chain lock attached;
- Require identification from repairmen and utility company representatives;
- If a stranger asks to use the phone, offer to make the call for him; do not invite him inside;
- Leave on some lights and the radio or TV whenever you leave your residence - day or night.

Apartment Dwellers

- If possible, always have a companion when using the laundry rooms.
- Be cautious about entering an apartment house elevator with strange men. It is wiser to remain in the lobby for a few minutes and take another elevator.
- Never leave the door of your apartment open.
- Double check the identity of any visitor. Don't assume that the individual who rang from the lobby is the same

Précautions à prendre chez soi

- Verrouillez la porte même lorsque vous êtes chez vous.
- N'ouvrez pas une porte automatiquement. Utiliser le judas ou entrouvez la porte sans détacher la chaîne du verrou.
- Exigez que les réparateurs et les représentants des services publics produisent une pièce d'identité.
- Si un étranger demande d'utiliser votre téléphone, offrez-lui de placer l'appel pour lui; ne l'invitez pas à entrer.
- Laissez quelques lampes allumées et la radio ou la télévision ouvertes lorsque vous vous absentez de chez vous (le jour ou la nuit).

Occupants d'appartements

- Si c'est possible, soyez toujours accompagnée de quelqu'un lorsque vous utilisez la buanderie.
- Soyez prudente lorsque des étrangers doivent, en même temps que vous, prendre l'ascenseur dans un immeuble résidentiel. Il serait plus sage d'attendre dans le vestibule pendant quelques minutes et de monter dans un autre ascenseur.
- Ne laissez jamais ouverte la porte de votre appartement.
- Vérifiez à deux reprises l'identité de tout visiteur. Ne supposez pas que la personne qui a sonné dans